



ビュースター通信

NO73

2016年 8月22日

発行責任者 神谷 治良

残暑お見舞い申し上げます

今年の夏は特別に暑いですねえ！！

暑い時は無理をせず、熱中症に気をつけて行動しましょう。



オリンピックについて思うこと

第31回オリンピックがブラジルで行われています（8月5日～8月21日）
テレビ、新聞では連日日本選手の活躍を報じて私たちに夢・希望・勇気・元気を届けてくれています。

そんな中ちょっと興味を引く記事を目にしました。以下の文です。

スポーツ文化の豊かさ「メダルの数で測れるのか」オリンピック期間中にメダル獲得数ランキングが報じられるのは世界的傾向のようです。

南米にウルグアイという人口340万の小さな国があります。サッカーではワールドカップで2回優勝しています。オリンピックでもサッカーの部で2回優勝、スポーツの盛んな国で公園にも公共の施設が完備していて国民の多くがスポーツを手軽に楽しんでいるそうです。

ところがウルグアイが、オリンピックではあまり芳しくなく、今回もブラジルの「隣国」でありながら、選手団は8競技に17人（日本は36競技346人）と少なく、ウルグアイがオリンピックでの金メダルは過去サッカーで優勝した24年と28年の2回だけだそうです。

国民生活に自然に溶け込み、手軽にスポーツを楽しむことができるウルグアイのほうが、金メダル目標〇〇個などと言っている国よりはるかに「スポーツ文化の豊かさ」が感じられる気がします。記事の内容は以上です。

とは言え連日の日本選手活躍やっぱり気になりますよねえ（*’▽’）

私たちスキー協もスキー愛好家の「底辺拡大」と言う大きな目的を持っています。

オリンピックを機会に日本のスポーツ界全体が大いに盛り上がる事を願っているのはわたしだけでしょうか。

報 告

今年のビュースター夏のバカンスは、8月5日（金）夜出発で6日・7日と木曽駒ヶ岳登山（2956m）と妻籠宿散策に13人で行って来ました。

木曽駒ヶ岳には過去2回チャレンジしましたがいずれも天候不順で途中で登頂を残念していましたが、今回は雲一つない晴天の下大勢の登山仲間達と10人が登頂をし、3人は千畳敷カールのお花畑の散策を楽しみました。

7日は江戸時代にタイムスリップしたような妻籠宿の古い町並みを散策しました。さて 早くも来年は何処に行こうかと言う声も上がり楽しい旅でした。

ウラに続く

行事のお知らせ

関西ブロック学習交流会

日 時 9月10日(土)～11日(日)
会 場 紀三井寺ガーデンホテルはやし
内 容 スキー技術や事故の予防・対応等
講義終了後は夕食・交流会等

大山(1729m)に登ろう(鳥取県西伯郡大山町大山)

日 時 9月17日(土)～18日(日)
出 発 16日22時(集合場所等は参加者に連絡します)
参加費 ￥10,000円を予定しています(今回は宿泊はしません)
連絡先 神谷 ☎080-5325-5289
その他 登山は17日朝到着後少し仮眠をしてから出発します。
往復6時間を予定しています。
帰宅は21時頃を予定しています。
気象等不測の事態が生じた場合は中止します。

総会&焼き肉パーティ

ビュースター恒例の総会&焼肉パーティは今年も辻自動車さんの工場をお借りして下記日程で行います。

当日はスキーのチューンナップも予定していますので参加よろしくお願ひします。

日 時 11月20日(日) 12時～
参加費 大人 ￥1,000円(小学生は無料です)
その他 当日年会費の徴収をしたいと思います。
個人会員 ￥4,400円
ファミリー会員 ￥5,500円
スキーメイト読者 ￥1,600円
スキーチューンナップは10時から始めます。

